

SH-Sommertour die zweite

Am 03.09.23 war es nach der letztjährigen Premiere beim STC wieder so weit: Die SH-Sommertour mit ihrem Jüngstenturnier fand bei uns auf der Anlage zum zweiten Mal statt. Es hatten sich viele Kinder auf die Reise gemacht, um schon morgens ab 9:00h (die Jungen) bzw. ab 10:30h (die Mädchen) mit ihren Spielen zu starten. Es gingen knapp 40 Anmeldungen ein, von denen nur wenige Kinder krankheitsbedingt kurzfristig absagen mussten. Sascha mit vielen freiwilligen Helfern aus dem Verein machten es möglich, dass es ein rundum reibungsloser Tag wurde. Nochmals ganz herzlichen Dank an alle und eure Unterstützung von nah und fern! Das Wetter spielte mit, sodass nur der Mehrkampf traditionell in der Halle abgehalten wurde. Ansonsten waren die Plätze als Minifelder gut besetzt, sowohl mit den spielenden Hauptakteuren als auch von Schiedsrichtern, die - wie die zuschauenden Eltern, Familienmitglieder und Gäste - faire Spiele miterleben konnten. Es gab spannende, traurige und lustige Situationen, mit denen ich den Bericht durch zwischendrin aufgeschnappte Gespräche gern schließen möchte:

- „Oh nee, nicht schon wieder 4., das war ich letztes Mal schon genauso!“ (sehr trauriger Moment)
- „8 zu 4 - was, dann hab ich ja gleich schon gewonnen!“ (während eines Spiels bis 10)
- „Danke, du warst auch ein guter Schiedsrichter!“ (nach dem Dank und Lob der Schiedsrichterin an die Spieler zum Ende ihres Spiels)
- „Weißt du was? Ich bekomm' dieses Jahr ein T-Shirt, finde ich sowieso viel besser als den Pokal.“ (zur Schiedsrichterin nach dem verlorenen Platzierungsspiel zum 3./4. Platz)
- „Du hast echt gut gespielt! Und tut mir leid, dass ich gewonnen hab.“ (aner kennender Satz zum Gegenüber am Netz)

Aber, und das hat Sascha treffend schon zur Begrüßung herausgestellt, es hatten alle schon gewonnen, einfach weil sie beim Turnier dabei waren. Bis zum nächsten Jahr!

Svenja Bendixen – 03.09.2023